

## 日々 往来



田口 哲也

平成最悪の水害・土砂  
災害をもたらした豪雨が  
約2週間が過ぎた。鳥  
取県内では、大雨特別警  
報発令前後に比べ表面的  
な落ち着きは取り戻した  
ように見えるが、今なお  
被災地の生活や人々の安

否が思われる。必要がある。れる。

今回の被害は、西日本の主要都市や工業地帯をつなぐ大動脈を含むかたちで広範囲にわたり、道路・橋・堤防といった公共交通施設の損害は中国地方各県で判明しているだけでも一千億～二千億円規模と甚大で、鉄道など重要インフラも長期間の機能停止が避けがたい状況にある。

現時点では、西日本各地は難しいが、今後、需要の影響の全てを見通すのを含め、注意が必要である。

製造業では、個々の企用面の下押しや、生産・雇用面のボトルネックやコスト上昇圧力が加わる可能性が考えられるため、主なものを挙げておいたい（なお、以下の方に）農業関係の影響も考慮す。

観光関連では、県外・雇用面では、本来の輸送手段・経路からのシフトを余儀なくされることによるトラック需要の逼迫や、この先各県で見込県内の小売業・宿泊飲食模事業者が多くを占め、まもなくまたまな復旧工事の本格化に伴い、鳥取の落ち込みが業績を直接左右しやすい。伯備線特急の運休など、現場の稼ぎ木作業員の不足にさらにまで残ると見込まれる直前のインパクト、その直接的な影響の後の客足の戻りといつ念される。

これは、西日本各地における復旧状況の推移に応じて県内への影響が異なって来ると言えられ、そのため、中期的な観点からもフォローしていく必要があります。

（日本銀行鳥取事務所  
長）